

感謝の気持ちを込めて

羽黒神社清掃

星鹿少年ソフトの選手や保護者などが6月19日、羽黒神社周辺の清掃活動を行いました。

30年以上交流のある西彼長与町の「長与南少年ソフトボールクラブ」が毎年、松浦ライオンズクラブつつじ杯少年ソフトボール大会出場時の宿泊先として、同神社を利用していることから、友好と感謝の意味を込めて毎年清掃を行っています。

この日参加した約20人は、境内や参道の落ち葉を掃いたり、草取りをして、心を込めて清掃を行いました。



小学生がソフトボールで熱戦！

つつじ杯少年ソフトボール大会

第20回松浦ライオンズクラブつつじ杯少年ソフトボール大会が6月23日、市民運動公園など4会場で開催されました。

県内から32チームが参加し、若獅子旗と若鷹旗の2つのグループに分かれて熱戦を繰り広げました。市内からは5チームが出場し、鷹島ホークスが若獅子旗で準優勝の成績を収めました。

上位の結果は次の通りです。

【若獅子旗】

- ①光風台少年ソフトボールクラブ
- ②鷹島ホークス

【若鷹旗】

- ①長与南少年ソフトボールクラブ
- ②西海北クラブ



まちの話題

Matsuura City Topics

工事の安全を願って

星鹿小学校校舎改築起工式

星鹿小学校校舎改築工事に伴う起工式並びに安全祈願祭が6月9日、現地で開催されました。

同小学校の本校舎は昭和41年に建設。築46年が経過し、老朽化に加えて現在の耐震基準を満たしていないことから建て替えることになりました。

新校舎は、旧校舎と同規模の鉄筋コンクリート2階建てとなり、6年生が新しい校舎で卒業できるように、平成26年1月末の完成を目指して工事が進められます。

式では、工事関係者や地元住民の代表など約40人が出席し、工事の安全を祈願しました。



大盛況！苗木の配布

電源開発株式会社松浦火力発電所

電源開発株式会社松浦火力発電所（小林尚人所長）が6月13日、松浦中央公園で花の苗木配布を行いました。

この取り組みは、6月の環境月間に伴う同社の地域共生活動の一環として毎年実施されているもので、今年は、ブライダルベール、ルドベキア、ペンタス、ユリウスの4種の草花が全部で400株ほど準備されました。

公園内には、早くからたくさんの人が列を作り、配布が始まるとお目当ての苗を手にしていました。



百歳の誕生日をお祝い

谷口ハンさん

谷口ハンさん（星鹿・海光園）が7月5日、100歳の誕生日を迎えました。

田中病院に入院中の現在は、ベット上での生活ですが、大阪府在住の娘さんから毎週のように送付される絵葉書を、いつも楽しみにしています。

入院前は入所していた海光園を第二の家と思い、いつもスタッフへの感謝の言葉を口にしていました。

この日は田中病院のスタッフに囲まれ、友広市長からお祝いの言葉や花束を受け取りました。



力のこもった演技

演劇「隠岐騒動」

本市出身の劇作家、岡部耕大さん作・演出の演劇「隠岐騒動」が7月7日、文化会館で公演されました。

演劇「隠岐騒動」は、幕末の時代に隠岐で、約3,000人の島民が蜂起して松江藩郡代を追放し、島民自治を実現した隠岐騒動を題材にした演劇です。

この日会場に訪れたお客さんは、役者の迫真の演技に引き込まれ、次々に展開する劇に見入っていました。



グラウンド・ゴルフで健康増進！

市老連グラウンド・ゴルフ大会

第8回松浦市老人クラブ連合会グラウンド・ゴルフ大会（同会主催、永淵勝幸会長）が6月24日、市民運動公園で開催されました。

この大会は、グラウンド・ゴルフを通じて会員相互の親睦と健康増進を図ることを目的に毎年開催されています。

大会に参加した約200人は、日ごろの練習の成果を發揮し、熱戦を繰り広げました。

なお、参加者の最高齢者は、山本員男さん（志佐）と今村チエさん（御厨）で共に88歳でした。

上位の結果は次の通りです（敬称略）。

【男子】①近藤圓吉 ②松本厚 ③佐藤力

【女子】①明石純子 ②豊永和榮 ③松永フジエ



楽しい授業参観

上志佐小学校日曜参観

上志佐小学校で6月30日に日曜参観が実施されました。

これは「長崎っ子の心を見つめる教育週間」の一環として毎年実施されているもので、上志佐地区全体での地区ボランティア活動や、地域の内外から講師を招いて授業などを行っています。

この日は、昔遊び・おもちゃ作り・団子作り・おもしろ化学実験などの授業が各学年ごとに行われ、保護者も一緒に参加して、楽しい授業参観となりました。

